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PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA
COPIA DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO PROVINCIALE

Pubblica 2.8.2012 Deliberazione n. Js

OGGETTO:
Avvio lavori. Comunicazione del Presidente Ricevuto su deleghe Assessoriali Giunta
Provinciale. Proposta rinvio seduta. Mancanza numero legale e rinvio lavori..

L'anno Duemiladodici, il giorno due del mese di Agosto nell' Aula Consiliare della Provincia

Regionale di Messina, previo invito, notificato ai Signori Consiglieri con avvisi scritti a norma di legge,

si è riunito, in seduta pubblica, il Consiglio della Provincia Regionale di Messina con la presenza dei

Consiglieri:

Pres. Ass.

I) ANDALORO Francesco
2) BARBERA Giacinto
3) BARTOLOTTA Antonino
4) BIVONA Enrico
5) BONFIGLIO B i agio Innocenze
6) BRANCA Massimiliano
7) BRIUGLIA Piero
8) CALA' Antonino
9) CALABRO' Antonino
10) CALABRO' Giuseppe
11) CALABRO' Vincenzo
12) CERRETI Carlo
13) COPPOLINO Salvatore
14) DANZINO Rosalia
15) DE DOMENICO Massimo
16) FIORE Salvatore Vittorio
17) FRANCILIA Matteo Giuseppe
18) CALATI RANDO Santo
19) GALLUZZO Giuseppe
20) GRIGLI Giuseppe
21) GUGLIOTTA Biagio
22) GULLO Luigi
23) GULOTTA Roberto
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A riportare n.

Assume la Presidenza il Presidente Salvatore Vittorio Fiore

Partecipa il Segretario Generale Avv.to Anna Maria Tripode

Totale n.

Pres. Ass.

24) ITALIANO Francesco
25) LA ROSA Santi Vincenzo
26) LOMBARDO Giuseppe
27) MAGISTR1 Simone
28) MAZZEO Stefano
29) MIANO Salvatore Giuseppe
30) MIRACOLA Filippo
31) PALERMO Maurizio
32) PARISI Letteria Agatina
33) PASSANITI Angelo
34) PASSARI Antonino
35) PELLEGRINO Agostino
36) PREVITI Antonino
37) PRINCIOTTACARIDDI Giovanni
38) RAO Giuseppe
39) RELLA Francesco
40) SAYA Giuseppe
41) SCIMONE Antonino
42) S1DOTI Rosario
43) SUMMA Antonino
44) TESTAGROSSA Enzo Stefano
45) VICARI Marco
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PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA

Proposta di deliberazione per il Consiglio Provinciale

I Dipartimento Affari Generali e Istituzionali

U.O. Atti Consiglio e Commissioni Consiliari

Responsabile dell'Ufficio Dirigenziale avv. Anna Maria TRIPODO
Sono, altresì, presenti il Collegio dei Revisori dei Conti e gli Assessori: Dott.ri Michele

Bisignano alla Pianificazione strategica e Società partecipate, Daniele Bruschettà ai

Servizi Sociali, Rosario Catalfamo allo Sport, Bruno Cilento all'Edilizia Pubblica, Giuseppe

Crisafulli alle Politiche Culturali, Maria Rosaria Cusumano alle Politiche di sviluppo

dell'agricoltura e della zootecnia, Giuseppe Di Bartolo alla Pubblica Istruzione, Renato

Fichera ai Parchi e Riserve, Santino Poti alla Protezione Civile, Dario La Fauci

Manutenzione e Sicurezza strade provinciali, Giuseppe Martelli Sviluppo economico ed

attività produttive, Maria Perrone Pari opportunità e Turiìno, Antonino Terranova Bilancio

e Risorse Umane, Carmelo Torre Ambiente e Rosario Ventimiglia Contenzioso ed affari

legali.

Il Presidente Fiore, accertato il numero legale, dichiara valida ed aperta la seduta.

Comunica, preliminarmente che stamattina sono pervenuti, da parte del Presidente

Ricevuto, due inviti per il Consiglio Provinciale, il primo relativo alla riapertura al

pubblico del transito nel Villaggio Molino e nell'occasione verrà inaugurato un murale

commemorativo per il 3 Agosto alle ore 19.00 e, l'altro riguardante una riunione sulla

tematica TERNA che si terrà nella Sala consiliare il 7 agosto alle ore 11.00.

Il Consigliere Andaloro, nel ricordare la tristissima vicenda delle vittime della strage

di Bologna avvenuta il 2 agosto del 1980, chiede al Consiglio di osservare un minuto di

raccoglimento.

Entrano in aula i Consiglieri L.Cullo, R.Gulotta, A.Calà e S.Calati Rando

(Presenti n.35).

Il Presidente Fiore, invita l'Assemblea, il Segretario Generale, i Funzionar! ed il

pubblico ad osservare un minuto di raccoglimento per commemorare le vittime della

strage di Bologna..

L'Assemblea ed il Pubblico, in piedi, a capo chino e scoperto, osservano un minuto di

raccoglimento per le vittime della strage di Bologna.

Il Presidente Fiore, sospende la seduta per venti minuti in attesa che raggiunga l'Aula

Consiliare il Presidente Ricevuto.

Sono le ore 12,00.

Riprendono i lavori alle ore 12.20.
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Entra in aula il Presidente Ricevuto.

Il Presidente della Provincia, Dott.Ricevuto, scusandosi per essersi fatto attendere,

presenta l'intera squadra, definendola come l'ossatura portante dell'Ente nonostante la

capacità di proposta ingrigita negli ultimi anni, non dai singoii che hanno prodotto un

grande lavoro, bensì da una grande perplessità relativa alla querelle "province si,

province no", nel senso che non si sapeva quale potesse essere la fine dell'Ente

provincia e quindi, abbattuti, perplessi e preoccupati da questa incertezza, si è pensato

ad una programmazione che consentisse di preparare il terreno per iniziative importanti,

badando allo stesso tempo a fare i conti in materia di bilancio ed in maniera da poter

rispettare il patto di stabilità

Fortunatamente nel corso degli ultimi mesi, è pervenuta una risposta chiara e precisa

relativamente al mantenimento delle Province che continueranno a svolgere un

importante ruolo di ente intermedio in tutto il paese.

La scelta fatta di 15 Assessori è mirata alle iniziative ed agli obiettivi che si realizzeranno

nei prossimi mesi, affrontando con maggiore concretezza e preparazione la nuova

"sfida" dettata dalle nuove norme sulla regolamentazione e sulle competenze degli enti

territoriali.

Per arrivare ai vari traguardi si è, quindi, ritenuto opportuno, avere un numero

superiore di addetti ai lavori, questo a suo parere è il punto di vista di chi vuole

raggiungere tanti obiettivi.

Certo l'opposizione tale scelta l'ha fortemente contrastata, e sul piano della dialettica la

maggioranza ha sempre rispettato il suo "modus operandi" di fare politica e, quindi,

opposizione.

Nonostante questa legittima diversità di posizioni la maggioranza va avanti sul piano

della dialettica del confronto, in quanto non spetta a nessuno tirare in ballo disposizioni

e norme di legge, c'è un giudice al quale sarà sottoposta tale decisione che sarà

deputato a valutare tale iniziativa.

Dal canto suo, ritiene che, quello che l'opposizione intende fare, rientra tutto nel

comune confronto politico.

Se non vi fosse sotto un atteggiamento di questo tipo, non si sarebbe arrivati a tali

esasperazioni, a tali atteggiamenti, tutto è certamente consentito e con grande rispetto

per tutte le cose che possono trovare una giusta soluzione nelle decisioni anche da parte

degli organi deputati , questo è il motivo politico, queste sono state le motivazioni che

hanno portato a questa decisione, tutte le normative sono a sostegno di tale

provvedimento.
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Si è inteso da parte di questa maggioranza affidare non deleghe eteree che parlano di

tutto e di più, ma deleghe per raggiungimenti di obiettivi entro i termini consentiti dalle

norme,

Per fare questo abbiamo ritenuto di dover procedere all'individuazione degli obiettivi

concreti, che alla luce delle tante iniziative e sollecitazioni pervenute da parte di tutti

gli Assessori, sarebbero diventati molti di più, ritenendo di dover fare i conti con il

bilancio.

Subito dopo il bilancio tecnico, si passerà, informa, ad affrontare il bilancio politico,

individuando tutte le risorse per realizzare tutti gli obiettivi in favore del territorio

provinciale. Dopo le ferie di ferragosto si affronterà tale "sfida"nella maniera più

opportuna e con quattro mesi a disposizione.

Relativamente alle deleghe assegnate per il raggiungimento di obiettivi, presenta

l'Assessore Daniele Bruschettà ai Servizi sociali, che nei prossimi giorni presenterà il

bando per il servizio di trasporto dei ragazzi disabili delle scuole superiori; altro obiettivo

per l'Assessorato ai servizi sociali, riguarda il mondo degli anziani che vivono il disagio

dell'emarginazione sociale, per il quale si è pensato ad un percorso attraverso il quale

gli anziani, con un accordo con diverse società di autolinee, possano partecipare a

giornate di svago presso altri comuni.

Altro progetto che vede la partecipazione insieme all'Assessore Bruschettà, anche degli

Assessori Bisignano ai rapporti con le Autorità portuali e Perrone al il turismo, riguarda il

mondo dei bambini.

L'iniziativa mira all'assegnazione da parte dell'Autorità Portuali nell'area della cittadella

fieristica di un padiglione che possa essere utilizzato come una sorta di villaggio dei

bambini per attività ludiche e multimediali.

Tutto ciò entro la fine di settembre, inizio ottobre.

L'assessore Bisignano, ha prodotto indubbiamente un lavoro egregio, a giorni, comunica

la Provincia dovrà occuparsi con l'SRR del coordinamento degli ambiti territoriali diretto

alla raccolta dei rifiuti ed alla differenziazione dei rifiuti medesimi,,in tal senso

l'Assessore ha predisposto già la proposta di deliberazione per la costituzione delle

società che dovrà esser approvata dal Consiglio Provinciale entro il 30 agosto.

Comunica, altresì, che la Provincia ha ottenuto 8 milioni di euro dai finanziamenti

europei che consentono alla Provincia di Messina, alle strutture alberghiere ed a tutte

le iniziative mirate in tal senso di ottenere 2 milioni ed 800 mila euro per la

realizzazione del marchio d'area e 2 milioni ed 800 mila euro a seguire per le strutture



alberghiere attraverso un accordo di programma quadro che dovrebbe esser

predisposto prossimamente.

Gli obiettivi dell'Assessore Bisignano proseguiranno con la dismissione delle società

partecipate..

Presenta all'Aula l'Assessore Bruno Cilento, il quale si occuperà del settore del

patrimonio ed edilizia pubblica; l'obiettivo dell'Assessore sarà quello della presentazione

di un bando per la dismissione del patrimonio immobiliare.

La dismissione del patrimonio è una tematica assai complessa e lui stesso in tutti i modi

ha cercato di mettere Insieme tutte le iniziative in tal senso senza addivenire ad alcuna

soluzione.

Importante è la tematica riguardante l'azzeramento dei fìtti passivi, ed entrando nello

specifico, l'Assessore Terranova, per la spending review, procederà all'ottimizzazione

dei costi per beni e servizi oltre ad una azione diretta per l'utilizzazione del personale,

sempre in collegamento con le finalità che l'Ente vuole raggiungere e con le linee dettate

dal Governo nazionale; informa che nei prossimi giorni in tal senso sarà istituito un

gruppo di lavoro che entro la fine di settembre, dovrà fornire precise indicazioni per il

raggiungimento delle riduzione dei costi per beni e servizi relativi all'Ente Provincia e

più opportuna utilizzazione del personale in relazione alle finalità che l'Ente, intende

raggiungere.

Dopo la fine di agosto, informa, si metterà mani al bilancio che definisce tecnico, ma

anche politico attraverso il quale ci si confronterà con tutte le sensibilità politiche del

territorio della provincia di Messina.

Comunica, inoltre, che l'Amministrazione ha provveduto ad eliminare i fitti passivi, difatti

tutti gli uffici dell'Ente Provincia trovano spazio all'interno di immobili di proprietà della

Provincia.

I rimanenti costi per fitti passivi riguardano gli Istituti scolastici dei territorio

provinciale, per i quali si procederà con i leasing immobiliari per la realizzazione e per la

eliminazione dei costi per fìtti passivi delle strutture private; in tal senso è stato

discusso ampiamente in Commissione, è stato dato il parere di legittimità contabile dagli

organi competenti alle proposte dì delibere che verranno trasmesse all'attenzione del

Consiglio.

Non tutte "le ciambelle vengono con il buco", difatti, comunica, sono intervenute delle

nuove norme contenute nel decreto legge Monti che prevede il trasferimento delle

competenze degli istituti scolastici dalle Province ai Comuni ed in tal senso, si è fermi su

tale posizione.
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Si è avuta la possibilità, attraverso il completamento del Conservatorio Gorelli e

dell'Istituto Bisazza che verrà ultimato nei prossimi tre mesi, di risparmiare 260 mila

euro l'anno.

Nei prossimi giorni, continua, saranno completati i lavori per i chiostri di San Placido

Calonerò.

Entro i prossimi 5 mesi, saranno utilizzati opportunamente tutte le somme che si sono

ottenute per la manutenzione straordinaria di 37 edifìci scolastici ricadenti in 16 comuni

e saranno completati i progetti che metteranno in totale sicurezza gli edifici scolastici

attraverso il rilascio del certiificato di prevenzione antincendio.

Nel comunicare l'assenza per motivi familiari dell'Assessore Provinciale, Dott.Rosario

Catalfamo, fa presente che continua a gravare sull'attività dell'Amministrazione attiva

l'utilizzazione delle tante strutture sportive.

Riferisce del Palazzetto di Santo Stefano di Camastra, del Palazzetto di S.Agata Militello i

cui lavori sono stati consegnati all'impresa che si è aggiudicata la gara; a tal proposito

invita, che volesse partecipare, ala consegna dei predetti lavori che si terrà giorno 7

c.m.. Detti lavori dovrebbero concludersi entro trenta mesi.

Cita tra gli obiettivi il Palazzetto di Patti e le piscine di Castroreale e Villafranca che

spera di inaugurare ad Ottobre.

Cita infine il Palazzetto di Savoca i cui lavori dovrebbero cominciare al più presto.

Un altro degli obiettivi e, conclude, prevede la fruizione dei palazzetti dell'Ente Provincia

alle associazioni sportive del territorio provinciale.

La delega relativa ai Parchi, riserve e risorse naturali è stata affidata all'Assessore •

Renato Fichera, settore di ampio respiro per il quale si è "annaspato" per poter trovare

una giusta soluzione,

Relativamente alle riserve di Capo Peloro, Mannello, Salina e laghi di Ganzirrì,

l'Assessore Fichera si è attivato affinchè le norme fossero giustamente interpretate,

tutelando quindi l'ambiente e rendendo fruibile le strutture per i visitatori, soprattutto ai

fini di un ritorno economico.

Un altro obiettivo riguarda il trasferimento delle competenze dalla Regione ai 108

Comuni, per tutto ciò che concerne i poteri di natura amministrativa, sono necessari

interventi ed obiettivi di grande valenza.

Presenta l'Assessore Dario La Fauci con delega alla viabilità ed alla manutenzione

sicurezza delle strade provinciali.

Obiettivo prioritario, è iniziare, prima dell'arrivo delle piogge alla scerbatura, pulitura

dei torrenti e tombini, attenuando così il rischio alluvione.



Allo stato però senza bilancio approvato e senza risorse proprie, si è pensato ad un

disegno concreto relativo ad una sorta di anticipazione delle somme necessarie da parte

dei diversi comuni.

L'altra questione importantissima, riguarda la strada Panoramica, in cui si trova la

famosa "piazzetta dell'amore" per la quale l'Assessore prevede, attraverso un bando a

privati, l'affidamento dell'area con fruizione di giorno per la gestione ad uso pubblico.

Altri obiettivi riguardano l'individuazione di priorità di interventi di messa In sicurezza di

strade provinciali, di concerto con l'amministrazione comunale di riferimento e la

programmazione di una nuova rete stradale integrata, con accensione di mutui per

realizzazioni di nuovi tratti di strada; tutto ciò alla fine di agosto, predisponendo in

bilancio le somme necessarie.

Presenta l'Assessore alle Politiche culturali, Giuseppe Crisafulli, settore importante che ci

farà "viaggiare" sulle onde del passato con il Palacuntura di Barcellona, il Monte di Pietà

e quant'altro; tutto ciò sarà messo in rete, conferendo all'Assessore al Turismo di

utilizzare per la promozione la trasmissione dei dati.

Cita, altresì, nuovi obiettivi che riguardano la rete dei teatri, e la Fondazione Piccolo di

Calanovella di Capo D'Orlando che costituisce un importante centro letterario conosciuto

in tutto il mondo.

Relativamente alla protezione civile ed alla tutela del territorio, presenta l'Assessore

Santino Poti, per la cui delega allo stato attuale la Provincia non ha alcuna competenza,

ma può trovare una giusta connotazione in materia di strade.

A tal proposito, a seguito del completamento dei lavori di S.U. per la mitigazione del

rischio residuo lungo la S.P.33 di Giampilieri Molino - Altolia,- rivolge ai presenti l'invito

a voler partecipare alla cerimonia per la riapertura al pubblico transito della Piazza del

Villaggio Molino, che si terrà sui luoghi venerdì 3 agosto alle ore 19.00, nell'occasione

verrà inaugurata un'opera d'arte commemorativa intitolata "il Murale della Vita".

Nel concludere con gli obiettivi dell'Assessore di riferimento, comunica che nei prossimi

giorni saranno inaugurate tante altre strade, nelle quali il transito è precluso per via

delle alluvioni del 2009 2011.

Relativamente alle deleghe dell'Assessore Ventimiglia, contenzioso ed attività ufficio

legale, che costituiscono un nodo importante dell'attività amministrativa dell'Ente

Provincia, comunica che verrà mantenuto il rapporto con l'avvocatura esterna nel

rispetto delle esigenze di cassa.
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Un altro obiettivo è relativo alla definizione entro il mese di settembre di tutte le

situazioni debitorie pregresse, sperando di poter raggiungere un grande risparmio di

risorse.

L'Assessore all'ambiente, Carmelo Torre, avrà oltre all'Ambiente, la delega della Vice

Presidenza della Provincia, senza alcun aggravio di spesa, nelle medesime condizioni,

quindi, in cui sono trattati tutti gli altri Componenti della Giunta.

Nella qualità di Assessore all'ambiente, continuerà, quindi, ad occuparsi di specifici

interventi mirati alle gravi carenze del territorio, e, nello specifico, alla raccolta

differenziata dei rifiuti che potrebbe alleviare i disagi del territorio, assolvendo ad una

funzione economia attraverso il riciclaggio.

Importante obiettivo dell'Assessorato, riguarda tre proposte di deliberazioni aventi per

oggetto:"la costituzione delle società Consortili per la regolamentazione del servizio di

gestione rifiuti SRR denominato "Messina Area Metropolitana, Messina-Provincia ed Isole

Eolie, che dovranno essere esitate entro il 30 Agosto prima in Prima Commissione e

successivamente in Consiglio Provinciale.

Di concerto con l'Ufficio Scolastico Provinciale, l'Assessore Provinciale all'Ambiente,

attuerà un'iniziativa di sensibilizzazione e di educazione al riciclo ed allo smaltimento dei

rifiuti; l'obiettivo rivolto al coinvolgimento di 35 scuole cittadine di ogni ordine e grado,

è di sensibilizzare e sviluppare negli studenti di ogni età, azioni consapevoli ed

atteggiamenti responsabili finalizzati alla riduzione dei rifiuti, alla promozione di forme

più efficaci di raccolta differenziata ed all'introduzione di buone prassi di tutela per

l'ambiente..Nell'informare come verrà svolto il progetto, fa presente che verranno

consegnati ai rappresentanti degli istituti partecipanti del materiale per la raccolta ed

insieme ad alcuni enti che operano nel territorio, si intraprenderà tale percorso.

La cooperativa Rete avvierà già dalla prossima settimana i sopralluoghi presso le scuole

per attivare i punti di raccolta di materiali, tra cui le tipologie di riferimento sono

carta,cartone,plastica ed alluminio. Il materiale raccolto potrà esser accumulabile

tramite una tessera, i buoni spendibili in materiale didattico

Nell'aprire una breve parentesi, ribadisce che in favore dell'interesse economico, sono

stati risparmiati 210 mila euro l'anno risparmiati a seguito della riduzione dell'indennità

del Presidente della Provincia e degli Assessori, per il raggiungimento di tanti obiettivi e,

quindi, senza aggravio di spesa.

Entrano in aula i Consiglieri M.Vicari, A.Scimone (Presenti n. (Presenti 37).

Un altro obiettivo per l'Assessore Torre, riguarda l'iniziativa della quale si è già discusso

in merito alla raccolta dei rifiuti di un certo tipo nei torrenti, utilizzando un sistema di



video sorveglianza, e d'accordo con le amministrazioni comunali, si cercherà di

raggiungere tali traguardi.

Nel manifestare un plauso all'Assessorato Ambiente ed alla sua Dirigenza per aver

dimostrato grande sensibilità nei confronti di un territorio di rilevante specificità,

comunica che giorno 7 Agosto alle ore 11.30, nella sala del Consiglio si terrà una

riunione in occasione della proposta di realizzazione dell'elettrodotto Terna, in cui

verranno invitati i Sindaci dei comuni interessati, le Associazioni spontanee dei cittadini,

ed alcuni Assessori Regionali competenti, ovviamente estende l'invito anche ai

Consiglieri Provinciali.

Attraverso la tutela della salute dei cittadini e lo sviluppo del territorio provinciale,

continua, sarà avviato con l'Università di Messina, uno studio senza alcun costo, relativo

all'incidenza delle patologie riconducibili a fattori dovuti all'inquinamento ambientale.

Relativamente all'Assessore Giuseppe Martelli le deleghe cui riguardano lo sviluppo

economico ed attività produttive, gli obiettivi continueranno a perseguire un iter mirato .

al rinnovo dell'accordo sul fondo anti-crisi istituito dall'Ente Provincia.

Tale iniziativa, continua, intende, fornire un supporto concreto alle piccole e medie

imprese che si rivolgono ai consorzi Confarfìdi e Confidi Sicilia.

L'obiettivo, appunto, è di facilitare l'accesso al credito bancario delle aziende che

operano nel settore dell'artigianato, del commercio, del turismo e dei servizi, con

esclusione di quello agricolo ed ittico, regolarmente iscritti nel registro della Camera di

Commercio.

Con l'intervento, quindi, delle risorse messe a disposizione, le aziende possono contare

su un maggiore prestito e le banche di maggior sicurezza.

Anche, .in tal senso, vi 'è grande disponibilità a sostegno di tutta l'imprenditoria del

territorio messinese.

(Durante l'intervento del Presidente Ricevuto, si allontana per breve tempo, il

Presidente Fiore. Durante la sua assenza, presiede i lavori, il Vice Presidente

Vicario del Consiglio, Dott.Enrico Bivona, Presenti 36).

Altro obiettivo riguarda la possibilità di attrezzare un'area all'interno della Fiera di

Messina per ospitare coloro i quali volessero presentare tutte le iniziative che possano

trovare sviluppo di idee innovative nel campo delle invenzioni.

All'Assessore Marieila Perrone, affida la delega del Turismo; a tal proposito presenta il

progetto Discover Messina , nato per far conoscere al turista le bellezze storico

architettonico che si trovano in città, un progetto pilota che nella prima fase si sposa
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perfettamente con le esigenze delle centinaia di migliaia di croceristi che annualmente

sbarcano a Messina, che è destinato ad essere implementato progressivamente per

consentire a tutti i visitatori di beneficiare di itinerari precostituiti nell'intero territorio.

La novità di tale progetto, è la creazione Zevisit, la prima cartina multimediale della

città. Una guida audio video ai principali monumenti del centro, in 4 diverse lingue, Si

sono attrezzati dei percorsi che diano sostegno a queste attività, ci saranno visite con

accompagnamento offerte di soggiorno personalizzate itinerari turistici e culturali,

percorsi naturalistici enogastronomia, vitto e alloggio.

In merito ai percorsi turistici, pensa ad una "bureau" del turismo, costituita dall'Autorità

Portuale, dalla Camera di Commercio, dalla Provincia, dal Comune di Messina e dal

Comune di Taormina.

Pensa alla possibilità di determinare situazioni di sicurezza contro qualsiasi aggressione

da parte di malviventi interessando la Polizia Provinciale; pensa ad un terminal del

crocerista in accordo con la MSC per l'utilizzazione di macchine elettriche per il servizio

di trasporto di croceristi disabili.

Nel concludere il proprio intervento, si scusa con i Consiglieri per essersi dilungato

oltremodo su alcune argomentazioni e si augura che quanto testé enunciato possa

trovare suggerimenti e significativi confronti che l'Amministrazione recepirà.

Il Presidente Bivona, ringrazia il Presidente Ricevuto.

Entra e riassume la Presidenza il Presidente del Consiglio, Salvatore Vittorio

Fiore (Presenti n.37).

Il Consigliere A.Passanìti, nell'intervenire sull'andamento dei lavori, chiede il rinvio

della seduta odierna a venerdì 10 e.m. alle ore 10.00.

Il Cons.Carlo Cerreti, nel dichiararsi contrario al rinvio della seduta, invita il

Consigliere Passaniti a ritirare la proposta testé presentata.

Il Consigliere G.Lombardo/ nel dichiararsi contrario al rinvio, dichiara di non voler far

parte di una rappresentazione scenografica messa in piedi dall'Amministrazione

Ricevuto, in quanto non si può consentire tale attesa, limitarne il tutto ad un bel

discorso e riprenderlo tra 10 giorni, il Consiglio ha necessità di aprire un dibattito.

A suo parere, l'Amministrazione ha fallito e lo dimostra la relazione del Presidente

Ricevuto testé resa, in cui si è parlato di obiettivi da perseguire e non di obiettivi

raggiunti; nell'invitare ii Presidente Ricevuta a dimettersi come ha fatto il Presidente

Lombardo, ribadisce la sua contrarietà al rinvio della seduta.
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Per il Consigliere G.Rao, il Consiglio necessità di un adeguato confronto ed

approfondimento con chi in qualche modo ha proposto un "libro dei sogni" che rischia di

diventare pura e semplice demagogia.

Negli ultimi 6 mesi del suo mandato, il Presidente Ricevuto è solo riuscito a presentare

un nuovo programma elettorale, visto che il primo non lo ha realizzato, ma che per

concretizzarlo ci vorrebbero almeno 25 anni in quanto ha illustrato 80 punti alcuni dei

quali dovrebbero essere completati in un mese, peraltro da Assessori che vagano per

Palazzo dei Leoni perché non hanno neanche gli uffici né le risorse.

Invita, a tal proposito il Consigliere A.Passaniti a ritirare la proposta di rinvio.

Il Consigliere M.Palermo, nel considerare la presentazione testé resa dal Presidente

Ricevuto come un commiato in quanto mancano pochi mesi alla fine della legislatura,

dichiara il voto contrario alla richiesta di rinvio seduta.

Il Cons.R.Sidoti, nel dichiarare il voto favorevole dell'UDC, considera quanto enunciato

dai Consiglieri che lo hanno preceduto inverosimile, in quanto il Presidente Ricevuto ha

dimostrato nel corso dei quattro anni di aver adempiuto al suo dovere; il problema, a-

suo parere è da attribuire ad una maggioranza, a livello regionale, che non ha fornito

delle risposte, attuando ancoroggi discorsi demagogici senza alcun senso.

Il Consigliere F.Andaloro, nel dichiarare la contrarietà del gruppo cui appartiene al

rinvio della seduta, ribadisce l'opportunità di un confronto immediato.

Il Cons.G.Galluzzo, nel ribadire la contrarietà del gruppo cui appartiene alla

restaurazione della Giunta a 15 Assessori, voluta dal Presidente Ricevuto nonostante il

parere contrario dei vertici del partito, dichiara il voto favorevole al rinvio della seduta

facendo parte della maggioranza.

Il Cons.A.Passaniti, mantiene la proposta di rinvio della seduta odierna a venerdì 10

c.m.alle ore 10.00.

Entrano in aula i Consiglieri Prov.li E.S.Testagrossa e B.Bonfiglìo (Presenti

n.39).

Si allontanano dall'aula i Conss. P.Briuglia, A.Parisi, B.Gugliotta, L.Gullo,

F.Italiano, A.Passati, G.Rao, C.Cerreti, R.Danzino, A. Previ ti, M.Vicarì,

F.Andaloro/ G.Lombardo, M.Palermo/ G.Saya, R.Gulotta, A.Calà e G.Grioli

(Presenti n.21).

Il Presidente Fiore, con l'assistenza degli scrutatori Consiglieri ^E.S.Testagrossa,

A.Pellegrino e S.Coppolino, pone in votazione palese, mediante sistema elettronico, art.

2 L.R. 48/91, la proposta del Cons.Passaniti di rinvio seduta a venerdì 10 alle ore 10,

che registra il seguente esito:
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Consiglieri Presenti: 21

Consiglieri Votanti: 17

Favorevoli: 17

Contrari: //

Astenuti: 4(Bivona,Bonfiglio,Barbera e Fiore).

Il Presidente Fiore, constatata la mancanza del numero legale, rinvia di un'ora la

seduta.

Sono le ore 15.25.

Alle ore 16.35, risultano presenti all'appello nominale i Consiglieri: C,Cerreti, S.V.La

Rosa, M.De Domenico e G.Grioli.

Il Presidente S.V.La Rosa, constatata l'ulteriore mancanza del numero legale, rinvia i

lavori, come da Regolamento, di 24 ore.



Letto, confermato e sottoscritto.

Il Consigliere anziano

F.to Giuseppe Grioli

I! Presente atto sarà affisso all'Albo

nel giorno festivo

I PRESIDENTI

F.to Salvatore Vittorio Fiore
F.to Santi Vincenzo La Rosa

II Segretario Generale

F.to Avv.to Anna Maria Tripode

11 presente atto è stato affìsso all'Albo

dal al

con n. Registro pubblicazioni.
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Messina, li

L'ADDETTO

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

(Art. 11 L.R. 3-12-1991 n. 44)

II sottoscritto Segretario Generale della Provincia,
CERTIFICA g q or • • o D I O

Che la presente deliberazione^ pubblicata all'Albo di questa Provincia i l " *"L ' ' • ' •* - ' '^ giorno festivo e per
quindici giorni consecutivi e che contro la stessa
o richiesta di controllo.
Messina, dalla Residenza Provinciale, addì
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IL SEGRETARIO GENERALE

f.to

PROVINCIA REGIONALE DI MESSINA

La presente deliberazione è divenuta esecutiva ai sensi del comma
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dell'ari. della

IL SEGRETARIO GENERALE
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